

SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de 4º de Primaria del colegio San Blas asistieron ayer a la sesión de educación vial. | ENE

La Policía Local enseña las normas básicas para garantizar la seguridad vial a 750 escolares

El objetivo es inculcar a los niños conductas seguras y responsables con la normativa en su papel de peatones y futuros conductores

EÑE | SANTA MARTA

La campaña de educación vial que desarrolla la Policía Local de Santa Marta pretende acercar a los escolares las normas básicas a la hora de circular y utilizar los medios de transporte.

Unas actuaciones que llegarán a los 750 escolares de Educación Primaria del municipio para ayudar a los pequeños a desarrollar conductas seguras y ser responsables, tanto en su papel de peatones y viajeros como de futuros conductores de bicis, ciclomotores y vehículos. En estas sesiones impartidas por los agentes, también se pretende dar a conocer a la población infantil

el fenómeno que supone el tráfico y la adopción de medidas y aptitudes para garantizar su auto-defensa vial y las de los medios.

Las charlas se desarrollan por edades y niveles. Así, los niños de los primeros cursos de Primaria, de 6 a 8 años, conocerán las calles, pueblos y ciudades, además de las señales y vehículos a través de vídeos y juegos interactivos. Los objetivos que se pretenden con los escolares de 8 a 10 años se centran en prevenir atropellos y las pautas sobre cómo comportarse como peatón y conocer las vías de comunicación existentes en el municipio. En el caso de los alumnos mayo-

res, de 10 a 12 años, se trabajará la prevención y el comportamiento antes de accidentes y circulación peatonal y su prioridad.

Al finalizar, los alumnos de 5º y 6º curso recibirán un carné de conducir con puntos que podrán utilizar en la pista de karts que se instalará a final del curso para poner en práctica los conocimientos adquiridos, además de servir de actividad lúdica con la que reforzará la formación, por lo que aquellos que incumplan las normas perderán los puntos.

Por ello, Consistorio y Policía Local se plantean ampliar la campaña a otros colectivos para garantizar la seguridad vial.



Los niños conocen Protección Civil. Los alumnos del colegio Miguel Hernández conocieron el trabajo que desarrolla la Agrupación Municipal de Protección Civil, los materiales y las instalaciones que acogen la sede central desde donde reciben los avisos y llamadas de atención a los ciudadanos ante cualquier emergencia. | ENE



Talleres de manualidades para niños. Los más pequeños aprovechan las clases del taller municipal de manualidades para expresar su creatividad y desarrollar su imaginación con creaciones de objetos y dibujos sobre distintas temáticas, que estas semanas se centran en motivos típicos de la época navideña. | ENE

La piscina climatizada abre el plazo de inscripción para el próximo trimestre

La piscina climatizada municipal de Santa Marta ha abierto el plazo de inscripción para todos aquellos interesados en apuntarse para participar en alguna de los cursos y propuestas que ofrecerá el próximo trimestre, que dará comienzo el próximo mes de enero. De este modo, hasta el próximo día 20 podrán formalizar su inscripción en las propias instalaciones, ubicadas junto al pabellón deportivo, en horario de atención al público, por las mañanas de 9.30 a 13.30 horas y por las tardes, de 16.30 a 20 horas. El recinto ofrece una amplia oferta de actividades entre las que se incluyen, además de natación libre, cursos de iniciación y perfeccionamiento, aquagym o matronatación, entre otros. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Teatro para los pequeños de Infantil

Los alumnos de Infantil de los dos colegios públicos de Villamayor participaron ayer en la sesión de teatro 'Nubes de Cuento', dentro del programa 'Los colegios en la biblioteca' para acercar a los niños el interés por la cultura y la lectura. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Inaugurada la exposición 'Verde Navidad'

La inauguración de la exposición 'Verde Navidad' inicia las próximas fiestas navideñas con el belén artesano instalado en el salón de actos de la Casa de Cultura, en el que se muestran los ecosistemas y sectores de producción existentes. | ENE